

DEPORTES | Tenis de Mesa

Jiaqi Meng, nueva incorporación del equipo femenino de tenis de mesa

La jugadora china se incorpora a la primera plantilla del Museo de la Almendra Francisco Morales

Redacción

Miércoles 16 de agosto de 2023 - 08:28



La dirección técnica del Priego Mujer y Progreso ha llegado a un acuerdo con la jugadora Jiaqi Meng para que forme parte de la estructura de la primera plantilla del Museo de la Almendra Francisco Morales. La palista china se convierte en el primer fichaje de cara a la próxima temporada.

Meng, de 23 años de edad, se ha convertido en una de las jugadoras más llamativas del concierto europeo. La pasada temporada actuó en el Tramuntana, equipo de la Superdivisión española, y presentó un immaculado historial de

12 victorias en otras tantas apariciones en competición.

Además, palista de perfil diestro, se significó por ser la gran protagonista del último Europeo Universitario, donde representó a la Universidad de Nottingham, con la que subió a lo más alto del podio en los certámenes individual, equipos y dobles.

Por lo tanto, se trata de un refuerzo de nivel para las aspiraciones del representativo de la Subbética cordobesa.

Baja de Ana García

Por otro lado, la jugadora Ana García causará baja en la estructura del Priego Mujer y Progreso en la próxima temporada.

El club quiere agradecer a la jugadora granadina su esfuerzo en las tres temporadas en las que militó en el club, participando en la consecución de la Copa de la Reina en marzo de 2023 en Jaén, y le desea la mejor de las suertes en los proyectos venideros.